



4 Pièces

106 m<sup>2</sup>

Réf. C-2720

799 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

NICE - WILSON : 4 pièces de 106 m<sup>2</sup> avec 29 m<sup>2</sup> de terrasse. Emplacement idéal, en 1<sup>er</sup> étage d'un bel immeuble parfaitement entretenu, à 2 pas de la place Wilson et du Square Durandy. En parfait état, cet appartement de charme est composé d'un séjour ouvrant sur une belle terrasse arborée, exposée sud et au calme, d'une cuisine indépendante, de 2 chambres, d'une grande salle de bains, d'une chambre / bureau avec sa salle d'eau. Vrai coup de coeur pour cette terrasse jardin en plein centre de Nice avec l'ensemble des transports et commerces au pied de l'immeuble. Accès très facile à l'aéroport ...

NICE - WILSON: 4 rooms of 106 m<sup>2</sup> with 29 m<sup>2</sup> of terrace. Ideal location, on the 1<sup>st</sup> floor of a beautiful, perfectly maintained building, 2 steps from Place Wilson and Square Durandy. In perfect condition, this charming apartment is composed of a living room opening onto a beautiful, tree-filled terrace, facing south and quiet, a separate kitchen, 2 bedrooms, a large bathroom, a bedroom / office with its shower room. Real favorite for this garden terrace in the center of Nice with all transport and shops at the foot of the building. Very easy access to Nice airport by tram, the station of which ...

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY**

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

